

DEPORTES

Fútbol: Merecido empate del C. D. Granollers en "Vista Alegre"

El Torneo de clasificación Nacional

Gerona, 1 - Granollers, 1

En el campo de «Vista Alegre» de Gerona, celebróse el domingo pasado el partido de fútbol entre el titular de Gerona y el C. D. Granollers.

El resultado del encuentro demuestra muy claramente que la actuación del once del Granollers fué más que regular, lo que significa que la victoria del domingo anterior con el Gimnástico de Tarragona, no fué precisamente «casual» sino que ganó por mejor juego que su contrario, lo mismo que en Inca, con la única diferencia en aquel primer partido que, jugando mejor los nuestros, perdieron, influenciando en ello las terribles decisiones del árbitro, y el mal comportamiento de los jugadores contrarios y del público en general.

La primera parte el dominio fué alterno, sobresaliendo durante la misma dos tiros de Bayá que el portero en magníficas paradas tiró a córner. También distinguióse un tiro de Villaveitia, alcanzando y bloqueando la pelota Sala. En esta primera mitad, los dos trios defensivos actuaron muy bien. Las dos medias regulares. La delantera del Gerona muy fallona y en la del Granollers distinguióse el centro delantero Coll y el exterior Bayá.

La segunda mitad del partido empieza atacando el Granollers, dominando casi durante todos los cuarenta y cinco minutos. Dos jugadas personales de Ricart con sendas internadas hasta la misma área de gol, fueron cortadas bruscamente con clarísima falta por la defensa, sin que el árbitro quisiera enterarse. La presión del Granollers, a medida que transcurre el tiempo va acentuándose, teniéndose que emplearse Francás y sus defensas a fondo a fin de contener la ofensiva de la delantera blanca. Fruto de este intenso dominio fué, a los treinta y cinco minutos, el tanto que consiguió el Granollers, en la siguiente jugada: Un preciso cambio de Magí al ala izquierda, centrando Bayá y rematando Coll de bolea.

Seguidamente otra gran jugada de

Ricart, que a un tiro cruzado que llevaba el sello de imparable fué desviado magníficamente por Francás.

Y finalmente cuando ya parecía decidido el encuentro, el Gerona en el último minuto de juego, malogró la victoria que ya tenía a su favor el Granollers, al marcar por mediación del ariete Colomé,

recogiendo un pase de Ferrer, el gol del empate.

Los mejores del Granollers fueron Sala, jugando cada día más seguro, la defensa y los tres medios, y de la delantera Coll y los dos exteriores.

Los equipos, a las órdenes del colegiado señor Pérez, cuya actuación no pasó

de regular, se alinaron de la siguiente manera: Gerona: Francás; Farró, Fuseillas; Trias, Mateu, Colomé; Ferrer, Espada, Coll, Sol y Villaveitia.

Granollers: Sala; Pérez, Blanch; Durán, Magí, Vila; Ricart, Sagués, Coll, Moret y Bayá.

IRAL



El Deporte en el FRENTE DE JUVENTUDES

F. J. GRANOLLERS, 4 - F. J. SABADELL, 5

Con el partido que reseñamos, terminó la primera fase de la temporada futbolística del Frente de Juventudes; tras de la entrega, que se celebró en este partido, de la Copa al vencedor del II Campeonato Comarcal, repetimos terminó una fase para entrar ahora en otra, la más importante, para la cual, los partidos de preparación y acoplamiento del once comarcal no se harán esperar,

Para oponerse al once de nuestra Delegación, brillante vencedor del finido Campeonato Comarcal, fué designado el conjunto sabadellense, que, vencedor también del torneo comarcal en su zona, vino aquí dispuesto a demostrar su superioridad sobre nuestros muchachos, pero la verdad es que su superioridad no tan sólo no se vió sobre la cancha, sino que si por dominio y juego, alguien mereció ganar el encuentro este fué el cuadro representante de nuestra Delegación, que si perdió, sin merecerlo, un partido en el que la emoción campeó durante todo el encuentro, ante la inseguridad en el marcador, fué debido a la labor desafortunada de los metas que en ambas partes cubrieron el marco local; las demás líneas desarrollaron una brillante labor, cabe destacar la media, sobre todo los alas, que realizaron una labor formidable; la defensa, tal como se esperaba, mejoró en el segundo tiempo, al sustituir Castelló a Fernández, aunque Mumany estuvo en ambas partes a mayor altura que sus compañeros de línea; en la delantera, todos actuaron, fuera de Albert que tuvo una actuación mediocre, con acierto y entusiasmo, si bien notóse a faltar en ella la efectividad que le da Canal en los momentos decisivos; pues si bien su sustituto, Meléndez, fué el mejor del quinteto; actúa más que nada en el centro del terreno de juego con continuo bregar, en ayuda de la media.

En los sabadellenses, poca cosa vimos remarcable; realizaron en la mayoría del tiempo juego defensivo, de escasa brillantez, pareciéndose resignados a su suerte en los primeros momentos; creciéndose después, al conseguir adelantarse en el marcador, para seguir manteniendo después su ventaja, gracias a las desafortunadas intervenciones de nuestros metas en las pocas ocasiones en que llegaron

a importunarles; sobresalieron el defensa y medio zurdos, el meta y el interior derecha.

En definitiva, diremos que vencieron pero que no convencieron, pues no contrajeron los suficientes méritos para conseguir tan brillante victoria frente a nuestros representantes.

Desde los primeros momentos se imponen los nuestros y a los siete minutos, Torné, al recibir un cambio largo de Parra, se interna y consigue de un magnífico tiro cruzado el primero para los nuestros; prosigue el dominio local, que en ocasiones llega a embotellamiento, pero en una escapada por el centro, los visitantes consiguen que se lance un golpe franco cerca del área fatídica, cuidando su medio zurdo que, de un tiro inocente, sea el empate, ante el exceso de vista de Blanch; animáronse los forasteros con este gol y, a los 22 minutos, el interior derecha, tras de internarse, lanza un fuerte tiro que bloca Blanch, pero no puede evitar que entre en la meta; a los 28 minutos, un córner cedido por Mumany lo alcanza el interior izquierdo con un soberbio testarazo que vale el tercero a los visitantes. Reaccionan los nuestros, que consiguen imponerse y aminorar el resultado antes de terminar este primer tiempo al desviar de cabeza, Meléndez, un córner, muy bien lanzado por Torné.

La segunda parte ha sido más emotiva que la primera, pues ambos equipos se han lanzado en pos de la victoria que quedó en el tejado al conseguir Parra el mejor gol del partido de un fuerte tiro por alto, a los 5 minutos de reanudado el juego; el dominio siguió siendo favorable a los nuestros, que empujados constantemente, debido a la gran labor de la media; obligaron al meta visitante a lucirse en soberbias paradas; recordamos una inverosímil a un golpe franco lanzado por Terns, que evitó el tanto magistralmente; a pesar de todo, pero, fueron los visitantes los que volvieron a cojer ventaja en el marcador al lanzar magníficamente su medio zurdo un golpe franco que nuestro meta no alcanzó a pesar de sus esfuerzos; volvieron los nuestros a la carga y a los 27 minutos al internarse Torné, tras de dibrar a varios contrarios y cuando se disponía a chutar fué prensado por dos contrarios, siendo castigada

la falta con el correspondiente penalty, que lanzado por Terns, volvió a poner el empate en el marcador y la emoción en el público y jugadores; nuestro dominio se hizo abrumador, pero faltó la decisión en el momento oportuno y cuando el partido parecía que iba a terminar con empate, un fallo de Bágüena lo aprovecha el ariete contrario para colarse y, ante la pasividad de Montané, marcar el gol que debía ser el del triunfo definitivo, terminando el partido con un desesperado, pero desgraciado ataque por parte de los nuestros, que no consiguieron allear el resultado de este encuentro, que fué jugado a gran tren y con algunas brusquedades, aunque la violencia no apareció sobre el terreno de juego.

El arbitraje a cargo del camarada Esteve que cortó con energía y seguridad todo conato de juego violento. La alineación de nuestro cuadro, fué de la siguiente manera: Blanch, (Montané), Fernández, (Castelló), Mumany, García, Bágüena, Colomer, Torné, Terns, Parra, Menéndez y Albert. - CADETE



EL DEPORTE EN LAS CENTURIAS ESCOLARES

El pasado sábado día 13 del corriente, por la tarde, celebróse un partido de balompié entre los equipos representativos de los Centros de Enseñanza Grupo Escolar Pereantón y Montessori, pertenecientes a la 2.º y 3.º Centuria Escolar respectivamente.

El partido terminó con un empate a 0 tantos.

Los equipos alineáronse de la siguiente forma:

Montessori: Crous; Busqués, Sala; Requena, Ripoll, Casanovas; Riñón, Vilarrasa, Ventura, Angelet y Capdevila II.

Grupo Escolar Pereantón: Serra; Yuste, Alegre; Matas, Solé, Reyes; Torrentó, Pregoná, Cubells, E. Soler y Valentí.

CALES Y CEMENTOS

VENTA EXCLUSIVA DE LOS YESOS DE J. BAULENAS - Tona

José García Bertrán

MÁXIMA CALIDAD Y ECONOMÍA



ALMACENES EN GRANOLLERS Avenida de la Victoria, núm. 2 CRUCE CARRETERAS MASNOU Y BARCELONA

JOVEN, SE OFRECE

para llenar recibos, papeletas, de Hermandades o Sociedades, o bien trabajos manuales para hacer en casa.

Razón: Imprenta de este periódico

Se vende JACA y TARTANA

CON SUS ARREOS

Dirigirse a RADIO PILOTO TEL. 244 GRANOLLERS



BICICLETAS Y DEPORTES

CASA MOGAS

SUCESOR DE CASA MASFERRER

Representante exclusivo para Granollers y comarca de las Bicicletas ORBEA GRAN SURTIDO EN BICICLETAS PARA SEÑORITA

CALLE A. CLAVÉ, 76 • TELÉFONO, 169 • GRANOLLERS